
 
 
 Stv. Pütz bittet die Verwaltung um Auskunft, ob an den Bergneustädter Schulen 

alle Lehrerplanstellen besetzt seien. 
 
Beig. Falk teilt daraufhin mit, dass die Verwaltung lediglich für die äußere 
Verwaltung der Schulen zuständig sei. Für die innere Verwaltung, wozu auch die 
Lehrerplanstellen gehören, ist die Schulaufsicht zuständig. Die Verwaltung werde 
die Anfrage an die entsprechenden Behörden weiterleiten. 

 
 


